

Conquista ejército de Siria base militar de grupos terroristas



Damasco, 10 ene (RHC) El Ejército de Siria liberó la base aérea de Abú Duhur, en el sureste de la septentrional provincia de Idlib, que estaba en posesión de los terroristas del Frente para la Liberación del Levante, otrora Al-Nusrá, desde el 2015.

Las fuerzas gubernamentales retomaron el control del aeródromo tras fuertes combates con los extremistas y se disponen a conquistar el poblado de Abú Duhur.

Antes de llegar al aeropuerto militar, las tropas sirias expulsaron a Al-Nusrá de 16 poblados, ubicados al sur de la estratégica instalación, para después lanzar una ofensiva de mayor envergadura hacia el centro de Idlib.

El primer ministro iraquí, Haidar al-Abadi, aseveró que las tropas aún siguen en batalla contra los remanentes del grupo terrorista del Estado Islámico (EI) dispersos en el desierto.

Ante un auditorio por el aniversario 96 de la fundación de la policía, Al-Abadi agregó que la prosperidad regresará al país una vez sea eliminada por completo la amenaza del terrorismo.

“Todavía estamos siguiendo los restos de los terroristas... pero los derrotaremos”, subrayó.

El jefe del gobierno iraquí elogió la faena de los combatientes del Ministerio del Interior por su día, en tiempos de grandes victorias contra el EI.

Un informe de la seguridad iraquí confirmó que unos tres mil integrantes del grupo radical y extremista permanecen en el desierto de Niníve y otros cientos están clandestinos en las ciudades de Mosul, Diyala y Salahuddin.

La comunicación reveló que esos elementos aun reciben apoyo logístico de origen desconocido.

En diciembre, Al-Abadi anunció el desalojo total de terroristas de Iraq y declaró el fin de la guerra contra el EI.

Las fuerzas de este país árabe junto a milicias populares, con respaldo de una coalición liderada por el Pentágono norteamericano, iniciaron en octubre de 2016 una ofensiva que derivó en la recuperación de territorios ocupados desde 2014 por el Estado Islámico.

Desde entonces, las fuerzas retomaron Mosul, la autodenominada capital del Califato Islámico de Siria e Iraq, y también Tal Afar, Kirkuk, Anbar, Rawa y Qaim, pero los extremistas encontraron refugio en el desierto o en escondrijos en las ciudades.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152309-conquista-ejercito-de-siria-base-militar-de-grupos-terroristas>



Radio Habana Cuba